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☆☆１０月の取り組み☆☆  

 今年度も１年の半分が終わり、後期に入りました。先日の役
員選挙を経て、新たな生徒会が誕生しました。後期の委員会も  
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来週には編成されます。２年生が入学してから１年半経ちましたが、これからは
学校の中心となり鎌中をリードしていきます。また、３年生はあと６ヶ月で卒業
を迎え、新たな進路に進みます。「光陰矢の如し」といいますが、時の流れと子
どもの成長は本当に早いものです。  
 今月は中間テスト、新人戦、東葛駅伝、合唱祭の練習と行事が目白押しです。
とても忙しい月になりますが、達成感を持って日々の生活を送るかどうかで結果
は大きく違ってきます。ただ、少しの努力で満足してしまう人もいれば、多大な
労力を払っても自分に厳しく、さらなる向上を目指す人がいるように、達成感の
感じ方は人によって異なります。例えば、テスト前日に徹夜で勉強する学習法が
ありますが、学習効率は決して高くありません。それよりも、テストに関係なく、
日頃からの自主学習の方が大切です。部活も同様に、大会前だけ一生懸命やって
結果が出るほど勝負は甘くありません。一日一日の練習の積み重ねが問われます。
生徒の頑張りを褒め、認める教育を今後も継続していきます。ぜひご家庭で、学
校での生活や授業の様子を話題にして頂きたいと思います。  

                         

＜１０月の目標＞  

 

 ☆服装を整え、落ち着いた学習習慣を身につけよう。   

 

 季節が変わり、夏服から冬服へと移行します。先日のプリントの通り、あまり
に残暑が厳しいようでしたら移行期間の延期を検討しますが、１１日（火）から
冬服完全実施の予定です。年度当初の保護者会資料に、服装に関する鎌中のルー
ルを掲載しましたが、校章や男子のカラー、女子のスカーフなどは大丈夫でしょ
うか？細かいことですが、生徒にルールを守る習慣を徹底させたいと考えていま
すので、皆様の御協力を御願いします。  

また、日によっての寒暖の差が激しく、１日の中でも気温が変化します。健康
管理のために、適切な服装を選ぶということはとても大切なことです。セーター
やトレーナーを見えないようジャージの下に着ることは、校則で認められていま
す。またコートの着用もできますので、風邪やインフルエンザの予防という観点
からも服装の御判断をよろしく御願いします。  

 
 

☆新人戦に向け、部活動に全力で取り組もう。   

  

鎌中では、部活動を楽しみに学校に来ている生徒が大勢います。すでに終わっ
てしまった部活動もありますが、今月に市内新人戦や葛南新人戦、または県大会
が多く開催されます。３年生が引退し、新チームを結成してからわずか３ヶ月し
か経っていませんが、どの部活動もそれぞれの目標に向かって力一杯練習に取り



組んでいます。部活動では、体力の増強や技術の向上だけでなく、道具を大切に
扱うことや、正しい言葉遣い、辛いことから逃げ出さない精神力を鍛えること、
目標に向かって切磋琢磨できる集団を作ることを指導しています。  

応援や差し入れなど、日頃から皆様方の顧問への温かいサポートの下、部活動
が成立しています。今後とも御理解と御協力をよろしく御願いします。  

また、１５日（土）には東葛駅伝大会が行われます。今年で６５回を数える伝
統ある大会です。日頃から清掃･帰りの会の時間に、駅伝選抜メンバーは厳しい
練習を行ってきました。私も個人的に応援に行ったことがありますが、選手は本
当に感謝してくれ、励みになったようです。壮行会では応援団を中心に全校で応
援しますが、保護者の皆様の応援もよろしく御願いします。  

 

 

☆大きな歌声を響かせよう。   

 
 １１月２日（水）に合唱祭が行われます。例年通り各学年、各学級で合唱練習
に取り組み、気持ちの良い歌声があちらこちらから聞こえてきます。人によって
は歌声に対する好き嫌いがあるでしょうが、それでもリーダーの生徒が全体を指
導し、周りの生徒がリーダーに協力することで学級がまとまっていきます。その
時の生徒たちのパワーや学級の成長する姿に、教師として感動を覚えます。賞の
あることなので順位がつきますが、結果に対して嬉しさや悔しさを味わえるのは
本気で取り組んだ証だと思います。今年もクラス毎にそれぞれのドラマがあると
思いますが、ぜひ体育館に足を運んで頂き、本番の発表を楽しみにして頂きたい
と思います。  

 

 

 ☆ 下校について  

 日の入りが早まり、辺りが非常に暗くなり、下校に気をつけなくてはならない季節になりまし

た。完全下校の時間を守るように部活動を中心に指導していますが、下校時に青パト車両で巡回

していますと、道いっぱいに広がっていたり、座り込んで話していたり、下校マナーが残念なが

ら良くありません。下校時間を大幅に過ぎて帰宅することは原則的にありませんので、もしその

ようなことがありましたら、お知らせ下さい。保護者の皆様と学校が連携して生徒を指導してい

きたいと考えていますので、御協力を御願いします。 

 

 

鎌ケ谷市教育委員会では毎月１０日に  

 

 安全  安心の日  

 

 

鎌ケ谷市の学校で、啓発活動として呼びかけていきたいと思いますので、よろし
くお願いいたします。  

            今月は１０月１０日（月）です。  

 

 


